



"No tienen madre", Batres se lanza contra diputados que no aprobaron la reforma eléctrica de AMLO

El secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, se lanzó este sábado contra los diputados que no aprobaron la reforma eléctrica del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a quien dijo "no tienen madre".

En la asamblea informativa encabezó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en la alcaldía Azcapotzalco, el titular de gobierno tomó la palabra y dijo que además son traidores a la patria, sin dignidad.

"Se mandó la reforma eléctrica. La mayoría de los legisladores, como los que están aquí votaron a favor, pero hubo quien votaron en contra e impidieron que se alcanzaran las dos terceras partes necesarias para la reforma, esos legisladores no tienen dignidad; esos legisladores no tienen patria; esos legisladores no tienen madre, son unos traidores a la patria porque prefirieron representar los intereses de las compañías extranjeras y no los intereses nacionales", apuntó.

"Las compañías extranjeras ocupan gratuitamente nuestra red eléctrica; sucede también porque la CFE no puede ocupar sus propias hidroeléctricas, sino porque está obligada a escoger a las compañías extranjeras y sucede porque está obligada a pagar los precios más altos del mercado", apuntó.

El pasado 19 de abril, la Cámara de Diputados votó por la propuesta de reforma eléctrica del presidente de México, sin embargo, los grupos parlamentarios de Morena, PT, PVEM, reunieron 275 votos, por lo que no alcanzaron la mayoría calificada de dos terceras partes de los diputados presentes.

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/no-tienen-madre-batres-se-lanza-contra-diputados-que-no-aprobaron-la-reforma-electrica-de-amlo>